

# Julien MONNAY



Cette saison s'est résumée à seulement 3 slaloms et avec à chaque fois des véhicules complètement différents (1 4x4 Turbo, 1 traction et 1 propulsion).

## Slalom de la Praille

Je roule avec l'Escort et je termine à la 3ème place sur 8, derrière Binggeli et une Porsche (ma place habituelle, quoi), ce qui correspond au 4ème temps de la journée qui fût malheureusement la dernière pour ce slalom (snif, snif,...)

## Slalom du Mandement

On a enfin retrouvé la "version longue" du Mandement. Je roule avec la 205 en catégorie 1. Je réalise des temps très intéressants, mais qui dit Mandement; dit ces p... de cônes. Je termine à la 4ème place sur 8, alors que la 1ère place était à ma portée. Mais bon,

quand on sort la veille, on peut être sûr que l'on fait que des "côneries" le lendemain...

## Clôture de Romont

Cette fois, je me présente à Romont avec une Lotus Seven (merci p'pa). J'ai essayé de me faire plaisir, mais la voiture était très sous-vireuse lors des 3 premières manches. Mais grâce à l'insistance de nos "Licencié IS", qui m'ont inversé les pneus avants (foutus) avec les pneus arrières, la dernière manche s'est déroulée en travers du début à la fin (j'ai pris un de ces pied ; GÉNIAL). Malheureusement, le chrono a été moins bon que les précédant (grande désillusion).

Je tiens à remercier mes parents, le Club des 20 ainsi que tous les meutards avec qui on passe de bons moments à chaque course.